

喜 高 通 心

令和2年度 離任特別号

鹿 児 島 県 立 喜 界 高 等 学 校
令 和 3 年 3 月 2 5 日 発 行
所 在 地 喜 界 町 赤 連 2 5 3 6
tel 0997(65)0024 / fax 0997(65)0217
<http://www.edu.pref.kagoshima./sh/kikai>

陽春の候、今年もまた、多くの別れに名残の尽きない時がやってきました。

この度、本校より転出される12名の先生方から頂いた皆さんへのメッセージをご紹介します。

校 長 田 嶋 吾 富 先 生 (松 陽 高 等 学 校 校 長)

2年間という短い期間ではありましたが、青い海と空、素直な生徒たち、常に温かく見守ってくださるPTAの皆様、同窓会や地域の方々に支えられ、とても恵まれた環境で過ごすことができました。この二年間で生徒や先生方がしっかりとスクラム組んで化学反応を起こし喜界高校の可能性が大きく広がろうとしています。もう少し見届けたいところですが、仕方がありません。これからは、喜界高校の応援団として皆さんの活躍を遠くから見守っていきたいと思います。「今を大切に」頑張ってください。

事 務 長 有 水 英 和 先 生 (加 治 木 養 護 学 校 事 務 長)

三年間お世話になりました。

ありがとうございました。

国 語 福 塚 史 郎 先 生 (種 子 島 中 央 高 等 学 校)

4年前、喜界高校に赴任する直前、「喜界高校の生徒は本当にいいよ。」とかつて喜界高校で働いたことのある多くの先生から言われました。今度は私がさまざまな場で「喜界高校は最高だ。」と言ってまわります。皆さんも島を出たら、喜界高校の素晴らしさをたくさんの人に胸を張って伝えてください。

国 語 藤 井 菜 津 美 先 生 (鹿 児 島 女 子 高 等 学 校)

「人と人との出会いは偶然では無くて、必然である。出会いには必ず意味がある。」以前同僚の先生が離任式でおっしゃっていました。今年度は全国的にも、学校現場においても、様々なことがありました。そのようなタイミングで皆さんと出会い、私自身も夢を叶えるための第一歩を踏み出すきっかけを得られた喜界高等学校、そして喜界島のことは決して忘れません。

一年間は時間単位では長くはないかもしれませんが、皆さんと過ごせたこの一年間はかけがえのないものです。本当にありがとうございました。またお会いしましょう。

地 歴 公 民 新 坂 尚 孝 先 生 (鹿 児 島 商 業 高 等 学 校 教 頭)

二年間という短い間でしたが、皆さんのおかげで楽しく過ごすことができました。皆さんの素敵な笑顔にいつも励まされ、勇気をもらいました。

さて、比叡山延暦寺を創建した最澄が「一燈照隅万燈照国」ということばを残しています。これは、一つの灯火は、隅っこしか照らすことはできないが、これが千・万となれば国を照らす大きな光となるという意味です。今、喜界高校は勢いがあります。生徒の皆さん、一人ひとりがもっと輝けば、喜界高校がもっともっと輝くと思います。努力・反省・工夫そして感謝を忘れずにこれからの学校生活を悔いなく精一杯過ごしてください。

最後になりましたが、この素敵な喜界島で出会った全ての皆さんへ心より感謝申し上げます。「ありがとうございました。」

数 学 今門 健作 先生 (鶴丸高等学校)

喜界高校での4年間、本当に最高の時間でした。目の前のダイヤの原石達が3年という短い期間でこちらの想像をはるかに超えて成長していく。その過程を一番近くで直に見ることのできる幸福な職業を選んだ自分を誇りに思い、教師になって良かったと今心から思います。

喜界高校で教壇に立つことのできた時間は私の人生において宝物です。本当に感謝しかありません。いつかまた、必ずここに戻ってきます。ありがとう！

理 科 山崎 勉 先生 (鹿児島工業高等学校)

振り返ってみると、長いようでいてあっという間の4年間だったような気がします。私は、体調をくずし、1年と少し休職をすることになってしまいました。周りの皆さんにご迷惑をかけたことを心から申し訳なく思っております。喜界島は、人が温かく、海がととてもきれいなところでした。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

保健体育 上釜 代利子 先生 (県総合体育センター体育研修主事)

素直な生徒と素敵な先生方、優しい地域の方々にも囲まれて、4年間本当に充実した日々を過ごすことができました。高校生の可能性は無限だということを喜界高校の生徒達が証明してくれました。何事にも一生懸命取り組む、あなた達の姿が大好きです。いつまでもその心を忘れず、夢に向かって頑張ってください。ずっと応援しています！！

芸 術 児玉 飛夏 先生 (串木野高等学校)

「喜びの島、喜界島」本当にステキな場所でした。生徒のみなさん、先生方、保護者のみなさん、そして地域の方々、ここでの全ての出会いに心から感謝しています。

素直な心、優しい心をもった喜高生、大好きです！行事に熱く燃える喜高生、大好きです！部活動、そして進路実現に向かって全力で取り組む喜高生、大好きです！！大好きなみんなをこれからも応援しています。たくさんのかげがえのない時間を本当にありがとう！

英 語 雲居 洸介 先生 (種子島中央高等学校)

初めて勤務した学校が喜界高校であったことを幸せに思います。この高校で教えたことで教育という仕事の素晴らしさに確信を持つことができました。だから私はこれからも英語を教えながら生きていくつもりです。そう思わせてくれたことに感謝しています。

事 務 濱崎 愛里 先生 (県教育委員会総務福利課(育英財団)主事)

喜界島に赴任して4年。あっという間でした。

喜高生の素直さ、一生懸命さには本当に何度も感動しました。勉強に部活に学校行事に熱く取り組む姿はすてきだな、と遠くからでしたが見守っていました。本当に喜界島に来ることができて、喜界高校で勤務することができてよかったです。たくさん笑顔と元気をありがとう。

また遠くからになってしまいますが、みなさんのご活躍を期待しています。

大島養護 生島 小梅 先生 (退職)

喜界支援教室開級から三年が経ち、これまで喜界高校の校長先生をはじめ、諸先生方、生徒・保護者の皆さんにはたくさんお世話になり、ありがとうございました。授業はもちろん、面接練習や部活動など、喜界高校生と同じように声をかけてくださいました。先生方の生徒との関わり方を見てとても私自身勉強になりました。また母校で教師として働けたことは良い経験となりました。これからは支援教室のみなさん、喜界高校生の皆さんを卒業生として、また地域の一員として応援し続けていきたいと思っております。ありがとうございました。

これまでお世話になった先生方、本当にありがとうございました！

新天地でのご健康とご活躍を心よりお祈りしております。

